



H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.

“2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TELOYUCAN”

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 08 de mayo de 2013.

AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC APOYA DE MANERA COORDINADA CON EL GOBIERNO FEDERAL Y ESTATAL A LAS VÍCTIMAS DE LA EXPLOSIÓN

“El trabajo coordinado entre el gobierno federal, estatal y municipal, continuará para atender a las víctimas que dejó la explosión”, así lo anunció el presidente municipal Pablo Bedolla López al realizar un recorrido con autoridades locales y estatales por la zona afectada, reiterando a su vez que el Ayuntamiento de Ecatepec, coadyuvará con la entrega de un paquete con un valor de 50 mil pesos en materiales para reconstruir las 36 viviendas afectadas, y 25 mil pesos en efectivo para mano de obra o alguna otra situación que se requiera.

En materia de salud, el gobierno de Ecatepec, atenderá y canalizará a instituciones privadas, así como del servicio público, a todos los lesionados que requieran atenciones especiales o tratamientos que necesiten su estancia de forma permanente en los nosocomios bajo el cuidado de médicos y especialistas hasta que concluya el mismo.

Por parte del jefe del ejecutivo estatal, Eruviel Ávila Villegas, el secretario de Gobierno, Efrén Rojas, reconoció la labor de Bedolla López ante este incidente, “El presidente municipal fue el primero que estuvo en el sitio y de acuerdo a las condiciones que se tenían no era fácil una valoración”, puntualizó.

